
けやきよ…
部活動、再始動!! part2
【 吹奏楽部 】私たち吹奏楽部は、今年度新たに１２人の新入部員を

迎え、再スタートを切りました。

３年生の集大成であるコンクールはなくなってしまいましたが、ソロの

練習に取り組むなど、各自が目標を持って活動しています。休校措置で部

活動が中止になっていた時期は練習に取り組めない人もいて、不安な思い

をしましたが、リモートで合奏を行い、仲間とつながりや絆をあらためて

感じることができました。

私たちは、和気あいあいとしつつも、上下関係の規律を守るバンドです。

今後はこれまで培ってきた経験や長所である雰囲気の良さを生かして活動

をしていきたいと思います。

【 バレーボール部 】女子バレーボール部は、１年生７人、２年生９

人、３年生１人の計１７人で活動しています。１年生を迎えて、２年生は先

輩として、３年生は最上級生として、部活動でも１年生のよい見本となるよ

うな行動をとっていきたいです。

新型コロナウイルスの影響で学校にもあまり行けず、部活動もできません

でした。中体連が中止となりましたが、いわき市大会が開催されることにな

ったので、指導してくださった先生、応援サポートしてくださった保護者の

方々への感謝の気持ちを忘れずにプレーし、最後は全員が笑顔で終わって、

この仲間と一緒にやっていてよかったと思えるように、この約２か月の期間

にできる最大限のことを行動に移して、１日１日の練習、１本１本のプレー

を大切に取り組んでいきます。

【 柔道部 】柔道部は２年生５名、１年生５名の計１０名で活動して

います。１年生が５名入部したことにより、明るく元気な部活になり、活気

が出てきました。今年は男子部員の入部で、昨年

よりも出場できる大会が増え、活躍の場が多くな

ると思います。初心者がほとんどの柔道部ですが、

経験者との力の差も練習で必ず縮まります。「力

必達（力あれば必ず達する）」を心に、中島先生、

大和田先生のご指導のもと、日々の練習に精進し

ていきたいと思います。目標は、今後のすべての

大会で、全部員での県大会出場です。

令和２年度 平第一中学校だより №６

発行者

校長 西内英理

2020/6/16



【 男子バスケットボール部 】こんにちは、男子バスケットボール部です。僕たち男子バス

ケットボール部は、顧問の志賀健一先生、副顧問の佐藤恵津子先生と、３年生１１人・２年生９人

・１年生８人で、東北大会出場という目標を胸に練習に取り組んできました。しかし、コロナウイ

ルスの影響で部活動が思うようにできなくなり、個人個人の練習しかできなくなってしまいました。

ですが、このことをチャンスに変えて、精一杯残り少ない練習を頑張っていきたいと思います。

このような慌ただしい中、大変ですが、応援してくださる方、保護者の方々の期待を胸に、市大会

では自分たちの力を十二分に発揮して勝てるようにがんばってきたいと思います。

【 女子バスケットボール部 】皆さん、こんにちは。女子バスケットボール部は、顧問の生

田目先生、北部先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。私たち部員は、笑いが絶えず、い

ろいろな面で個性派ぞろいです。新１年生を迎え、私たちは今まで以上に一丸となって取り組んで

います。今年度はコロナウイルスの影響で練習に制約があり、思うような活動ができていませんが、

このような時だからこそチームと個人のそれぞれのスキルアップを目指して、ひとつひとつの練習

に真剣に取り組むように心がけています。

これからも女子バスケットボール部の良さを伸ばし、技術面もメンタル面も成長していけるよう

にがんばっていきたいと思います。応援よろしくお願いします。

平北部給食センターの調理員の皆さん、ありがとうございました。
先日、本校に給食を提供してくださっている平北部

学校給食共同調理場（いわゆる給食センター）の所

長さんが本校にお見えになり、手作りのマスク１９枚を

ご寄贈してくださいました。お話によるとこのマスク

は、学校休業中に給食センターの調理員さん達が、

学校のために何かできることをしようということで、調

理器具をミシンに持ち替えて、手作りしてくださったそ

うです。休業期間中というと、マスク作りの材料もなか

なか手に入らない時期だったと思います。その思いと

ご苦労に心から感謝したいと思います。ありがとうござ

いました。


